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Ata nº 08 /2022/CONSEME

Aos quinze dias  do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, às nove horas  realizou-se
remotamente,  link  meet.google.com/ypf-nwmn-dxo  reunião  ordinária  do  Conselho
Municipal  de Educação - CONSEME, com a presença dos conselheiros: Fábio Cunda,
Magali Kehrwald da Silva, Eliane C. Dos Santos,  Alexandre Schweitzer,  Luciene Cristine
Vieira, Angela Aparecida da Silva, Aline Luiza Tonezer, Aline Portela Zanon, Maria Ester
Menegasso,  Sirlei  Soares e  Rita  de  Kácia  Thibes  secretária  e  assessora  técnica  do
CONSEME. A presidente Maria Ester  iniciou cumprimentando a todos e falando sobre o
processo eleitoral do conselho para o mandato 2023/2027, que deve iniciar no mês de
outubro.  Solicitou  a  todos  os  conselheiros  colaboração  para  execução   das  ações
propostas pelo conselho até o final do mandato, dentre elas vistorias nas escolas da rede
pública de Balneário Camboriú. Na sequencia colocou em votação a ata 07/2022 que foi
aprovada por unanimidade pelos conselheiros presentes. A presidente Maria Ester fez uma
explanação  das  palestras  do  III  CONGRESSO  INTERNACIONAL  um  novo  tempo  na
educação.   Fórum  Nacional  de  Gestores  de  Escolas  Privadas,  Fórum  Nacional  de
Gestores da Rede Pública de Ensino, Fórum Nacional de Escolas Confessionais, Mostra
de Soluções e Tecnologias Educacionais, Missões Técnicas em Instituições Educacionais
de  Curitiba,  Fórum  Nacional  de  Prefeitos,  Dirigentes  Municipais  de  Educação,  e
Autoridades , que aconteceu nos dias 31 de agosto, 1 e 2 de setembro Evento Presencial
Curitiba-PR e contou com sua presença e da assessora técnica Rita Thibes. Dentre os
assuntos  apresentados no Congresso Maria  Ester  destacou a  Agenda 2023,  Currículo
levando em consideração a Base Comum Curricular, saúde mental dos professores e dos
alunos,  o  pós  pandemia  e  a  realidade  das  escolas,  gestão  escolar   enfatizando  as
competências dos gestores, bem como a atualização, valorização e reconhecimento do
professor. Luciane disse que a Sociedade Civil tem discutido que a pandemia foi um ponto
de inflexão para a educação - “que acreditávamos que estávamos diante do momento e da
grande oportunidade para finalmente operarmos as mudanças que há décadas o mundo
quer para a educação. Que, infelizmente, o que vemos aqui de fora é que a Educação não
mudou nada. Que temos que promover oportunidades para discutir e analisar os erros que
insistimos em cometer e - principalmente - em como acelerar e engajar os alunos, e a
sociedade como um todo, para a cultura do conhecimento, para a resiliência, para sermos
estudantes a vida inteira (lifelong learning). Desafiou a presidente  Maria Ester a escrever
um artigo com as observações e referências bibliográficas que fez sobre o evento que
participou, em Curitiba, no início do mês. E  disse também que  teria muito prazer em
publicar na plataforma Escola Resiliente,  do Distrito 4652 do Rotary Internacional  bem
como em outras mideas.  fim, falou sobre o que é o Projeto Guardiões  do Futuro, uma
capacitação para educadores para os Objetivos de Desenvolvimento Sustentável, criado
pelo ICON, em parceria com o Movimento Nacional ODS SC e atentei para a cartilha  de
educação  ambiental  que  está  disponível  gratuitamente  no  site.  Alexandre  falou  da
importância de tratar de temas como saúde mental dos professores e disse que a rede
particular tem feito um esforço grande no sentido de mudança pós pandemia. Porém que
esta mudança precisa se entender para todas as redes. Falou sobre a falta de alimentação
escolar e denuncias de crianças vacinadas duplamente. Aline questionou sobre a eleição
de diretores e a importância de uma boa gestão para condução dos trabalhos dentro de
unidade escolar.  Também falou  sobre  a  falta  de  alimentação escolar  na  rede pública.
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Magali disse que o trabalho dentro das escolas está acontecendo de maneira diferente no
pós pandemia,  que  os  gestores  e  professores  precisam ter  um olhar  diferenciado  em
relação  a  educação  e  aos  educandos.  Ressaltou  a  importância  cada  vez  maior  de
formação para os professores. Falou sobre o excesso de projetos que a escola é obrigada
a aplicar e que acaba atrapalhando o ensino. Disse também que a falta de alimentação
não acontece em todas as unidades que devem ser pontuais. Aline parabenizou a atuação
da Magali como gestora e falou da importância de conhecer a comunidade escolar como
um todo. Aline também falou sobre a vacinação da poliomelite e a falta de interesse dos
pais em levar as crianças para serem vacinados. Deixando desta forma mais uma vez a
escola  como  responsável  por  este  processo.  Rita  falou  sobre   eleição  de  gestores
conforme prevê meta 19 na estratégia 19.11 do Plano Municipal de Educação. Disse que o
comitê está elaborando decreto que será publicado ainda esta semana e que no prazo de
até 180 dias o processo estará finalizado. Finalizando a reunião foi apresentado um video
Https://www.youtube.com/watch?v=qazoybaTWZA e indicado outro video para apresentar
aos alunos e professores http://guardioesdofuturo.icomfloripa.org.br/.   A próxima reunião
do CONSEME ficou acordada  para 06 de outubro.  Nada mais havendo a tratar,  encerrou-
se  a  reunião,  cuja  ata  será  elaborada  pela  secretária  do  conselho  e  assinada  pelos
conselheiros na próxima reunião.
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https://www.youtube.com/watch?v=qazoybaTWZA

